

いわき民報

お年始贈答用好適品!
各種取り揃えました!

1月級

平デザイナー編物協会

例一月の場合は三月までで、編機は機械技術者のいる当協会で

縣公議員
前衆議院議員
政治局員
高萩邦男
武藤武雄

白士製麺所 ハン全
常盤市内船上町 電話二二〇一
販賣部

安くて信用ある日活映画

日活二四四電

選ばれたボタをクサの葉の間に施設されたマルムハンゲヤーで運ぶ

新規用の「シーハー」式焼に適応した但馬
位炭が月に千八百箇も採取される

圓あつたボタやまも、トライクター・ショベルでみんなの手で崩れていく

炭鉱の盛衰を語る『ボタヤマ』 炭する現場全景(内郷市町田)

田代士
の好物
わざかに風呂屋や食
事屋燃料などらむ
ベルハから流れできたボタボタ
ンベヤーベケットで洗嗽される

中本鉄道でも販賣しない金剛化作業もあり、ボタヤマの新風景ともなった。

火力発電所の燃料供給責任者として、常に燃費を改善していかねばならぬが、常時燃費を改善するには、低品位炭は必要に応じ切らなくなつた。

おたがいに貿易回復を図るために、
ため、一般土木採掘業者と連
つて政府の保護政策、金融の道も開かれて完成までの事業費
金に悩まされたが、地方銀行の
の資金銀行がよく協力された
ことが、ボタヤヤ生産を今日まで
あることのないものとし得た
のである。

陽の目を見る捨てられた資源

ボタヤマ採掘が脚光を浴びて来たのは、管鉄共同火力発電所の建設による。第四期工事も完了し、二十九万kWの発電するためには年間百二十万tの低品位炭を消費する。ところが、管鉄地区の低品位炭の需要は大巾に増大され、市場もまた永久的に合理化の八割を導き、水洗の研究も成果を挙げ、現在では品質も三千五百社内外と二千社線に達し、生産数量も町田事業所(二千五百t)・小川事業所(三千万t)・広野事業所(一千万t)を合わせ、月産千八百六十万tに達し、企業の採算も確保されるに至ったが、鉱区を

1962 謹賀新年 謹賀新年

日本水素工業株式会社

取締役社長 足立練兵

取締役小名浜工場長 岩田信次

磐城市字高山 3 4 番地

